



Censo para la toma de decisiones

El Censo 2024 se presenta como un pilar fundamental para el futuro desarrollo de Chile, entregando datos esenciales para una amplia gama de decisiones y políticas públicas. Este ejercicio nacional, más que una simple recolección de datos, es una herramienta clave para el avance y la planificación estratégica del país en diversos sectores.

La importancia del Censo 2024 radica en su capacidad para ofrecer una radiografía detallada de la población chilena, abarcando aspectos demográficos, socioeconómicos y culturales. Estos datos no solo son cruciales para la toma de decisiones informadas en el gobierno, sino que también son fundamentales para la asignación eficiente de recursos, la planificación de infraestructuras y el desarrollo de políticas que respondan a las necesidades reales de la población.

Una de las contribuciones más significativas del censo es su impacto en la distribución de fondos gubernamentales, asegurando que estos se dirijan de manera equitativa y justa a las regiones y comunidades según sus necesidades específicas.

Además, la información obtenida juega un rol vital en la deter-

minación de la representación política, influenciando la distribución de escaños en el Congreso y otros niveles de representación gubernamental.

Desde el ámbito económico, el censo proporciona datos valiosos para el sector empresarial, facilitando la toma de decisiones estratégicas sobre inversiones y el establecimiento de nuevas empresas. Este conocimiento contribuye al desarrollo económico sostenible del país, promoviendo la creación de empleo y el bienestar general.

La academia y los sectores de investigación se benefician igualmente de los datos recopilados, que permiten realizar estudios detallados sobre las dinámicas sociales y económicas del país. Además, en situaciones de emergencia o desastres naturales, la información del censo es indispensable para una respuesta eficaz y coordinada.

El Censo 2024 es una iniciativa crítica que va más allá de la mera acumulación de estadísticas, representando un compromiso con el futuro de Chile. Su ejecución y los datos resultantes son fundamentales para forjar un camino hacia el progreso, la equidad y la resiliencia en el país.